

Nuevo jefe de Policía de Canelones será designado en marzo para liderar la fuerza en Maldonado

Maldonado



Publicada el: 21/01/25	Visitas: 63
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 9	Puntaje: 4.2

https://www.ultimasnoticias.com.uy/maldonado/nuevo-jefe-de-policia-de-canelones-sera-designado-en-marzo-para-liderar-la-fuerza-en-maldonado_15291.php

**NUEVO JEFE DE POLICÍA
DE CANELONES SERÁ
DESIGNADO EN MARZO
PARA LIDERAR LA
FUERZA EN
MALDONADO**

Maldonado

Nuevo jefe de Policía de Canelones será designado en marzo para liderar la fuerza en Maldonado

En marzo se anunciará al nuevo jefe de Policía de Canelones, quien tendrá la importante tarea de liderar las fuerzas en Maldonado.

Nuevo Jefe de Policía de Maldonado

El comisario general ® Víctor María Trezza Sire asumirá en los primeros días de marzo como el nuevo jefe de Policía de Maldonado.

La noticia fue confirmada por el senador electo Eduardo Antonini durante su participación en el programa “La Página Central” de FM Gente.

El nombre de Trezza para liderar la jefatura maldonadense había sido mencionado previamente en diciembre, según informaciones circuladas en el programa “La Primera Página” de la misma emisora.

Trayectoria Profesional

En la actualidad, Trezza se desempeña como jefe de Policía de Canelones, cargo que ocupa desde marzo de 2020. Su trayectoria en la fuerza policial comenzó en 1983, cuando egresó como parte de la XXXIV Promoción de Cadetes para Oficiales Subayudantes, “Comisario Antonio Silveira Regalado”, donde ocupó el cuarto lugar de su promoción, compuesta por 49 cadetes. Es compañero de promoción del ex director nacional de Policía y futuro director nacional de inteligencia, el comisario general ® Mario Layera Panzardo.

Experiencia en Maldonado

Durante el segundo gobierno (2015-2020) del entonces presidente Tabaré Vázquez, Trezza fue designado subjefe de Policía de Maldonado. Posteriormente, el 31 de marzo de 2017, tras su retiro, asumió funciones en la Intendencia de Maldonado como subdirector general de tránsito y transporte. En esta posición, fue responsable de emitir resoluciones sobre la suspensión de licencias de conducir de aquellos conductores que fueron hallados con alcohol en sus torrentes sanguíneos, entre otras sanciones. Desde 2012, Trezza también ocupó el cargo de Director de Coordinación Ejecutiva en la Jefatura de Policía de Canelones. Anteriormente, se desempeñó como director de Seguridad y subdirector de seguridad en la misma jefatura. Durante su gestión en Canelones, estableció una estrecha relación de colaboración con el intendente Yamandú Orsi, quien fue electo presidente en la segunda vuelta de noviembre pasado. La asunción de Trezza promete traer nuevos enfoques y estrategias para la seguridad en Maldonado, en un contexto donde la relación entre la comunidad y la Policía es fundamental para el bienestar social.

Fuente: Correo Punta del Este

Imágenes

NUEVO JEFE DE POLICÍA DE CANELONES SERÁ DESIGNADO EN MARZO PARA LIDERAR LA FUERZA EN MALDONADO

Nuevo jefe de policía de Canelones será designado en marzo para liderar la fuerza en Maldonado

Tags

liderar, programa, cadetes, subdirector, Maldonado, Jefatura, comisario, Canelones, seguridad, presidente, nacional, trayectoria

Noticias relacionadas

4.4 * *Jefatura rinde homenaje a policías y unidades que brillaron con su labor excepcional a lo largo del año*

4.8 * *Subjefe de Policía de Maldonado es promovido a comisario general en un destacado reconocimiento a su trayectoria*

4.8 * *Conmoción en el ciclismo uruguayo: asesinan a un destacado comisario deportivo y querido catequista*

3.6 * *El subdirector de Cultura expresa su preocupación por el vandalismo que afecta nuestro patrimonio histórico*

3.5 * *El programa «Mar al Alcance» vuelve con una propuesta renovada de actividades inclusivas para disfrutar del verano 2025 en Canelones*

3.6 * *Canelones impulsa su participación en el dinámico escenario audiovisual de América Latina*

4.4 * *Maldonado se afianza como un verdadero fortín en su territorio*

3.6 * *La administración de Antfa servirá de referencia para Canelones,*

afirmó Leonardo Cipriani

4.1 * *La Jefatura de Policía de Canelones sumó 130 nuevos efectivos a sus diversas unidades operativas*

4.2 * *El intendente Enrique Antía retó a establecer comparaciones entre Canelones y Maldonado “en cualquier aspecto”*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto

Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo